

一步踏み出して世界を変える 第15回 日本の次世代リーダー養成塾が 開催されました

日本そして世界を舞台に挑戦する人材の育成を目指す、高校生のためのサマースクール「日本の次世代リーダー養成塾」が、グローバルアリーナをメイン会場に、7月26日から8月8日まで開催され、日本の高校生173人、5カ国11人のアジア奨学生、合計184人が参加しました。

世界を代表する一流の講師による講義

高校生たちは、従来の学校教育では実現できない、日本や世界を代表する学者、経済人ら各界を代表する一流の講師の講義を受けました。今年度は、今年5月に92歳でマレーシアの首相に返り咲いたマハティール氏が登壇されるなど、世界の第一線で活躍するリーダーの生の声に塾生たちは大きな刺激を受けたようでした。

次世代を担う高校生から宗像の小学生へ

リーダー塾の大きな取り組みの一つである「アジア・ハイスクール・サミット」では「日本や世界の『未来図』を描こう～高校生から小学生へのメッセージ」をテーマに、塾生と宗像市内の小学生約60人が、50年後の未来に世界で起きたりそうな問題とその解決策について一緒に考えました。

この宗像での2週間を通じて、次世代を担う高校生が何を感じ、今後どのように輝いていくのか、とても楽しみです。

* 詳細は、日本の次世代リーダー養成塾HPで確認できます

問子ども育成課 ☎(36)1214

宗像市から3人参加しました！

塾生

九州産業大学付属九州高等学校1年
山口初夏



塾生

福岡県立宗像高等学校2年
窪田紫都紀



塾生

東海大学付属福岡高等学校2年
牟田このみ



塾生

東海大学付属福岡高等学校2年
牟田このみ

私は、歴史について知ることによって、過去から学び、現代でそれを生かし、時代の流れを読むことが大切だ、という講師の方の言葉が深く印象に残りました。この話から、歴史を単純に学ぶだけでなく、その史実に対して自分なりの意見を持つことで、今後世界がどうなっていくのか、自分たちはどうあるべきなのかを考えられる存在になりたいと思いました。

宗像に戻ってきた！ マハティール首相からの メッセージ

93歳の私から若者に伝えたいのは、過去の歴史と今ある問題に目を向けて、戦争のない世の中を作つてほしいということ。兵器に使う資金があれば再生可能エネルギーなど未来への投資ができる、人々が豊かになる。次世代リーダーは「平和構築」を責務として、国境を越えて若者同士が語り合う「リーダー塾」を広げてほしい。



ブルガリア柔道代表選手が 昨年12月に続き2度目のMunakataギヤタープ! むなかた やってきた！

8月16日～
同30日



そうめん流しを楽しむ選手と子どもたち

今回は、世界ランキング上位の選手も参加し、中には2016年のリオ五輪に出場した選手もいました。キャンプ期間中は、福岡教育大学柔道部をはじめ県内の多くの柔道選手との合同練習に励みました。

トレーニングの合間には、八所宮でのそうめん流しや、日の里まつりに参加しました。また「サンリブくりえいと宗像」と「ゆめタウン宗像」を訪問したり、宗像Jクラブなどの少年柔道クラブに稽古をつけるな

ど、多くの市民と交流をしました。出会った人々からたくさんの声援をもらい、選手たちは「宗像の人は温かい」と感激していました。

選手たちは2020年の東京オリンピック出場に向けて、今後も宗像市でキャンプを行います。オリンピックでのメダル獲得を目指す選手たちをみんなで応援しましょう。

問文化スポーツ課 ☎(36)1540

(広告)

・・・・・
自営業やフリーで働く方、
そのご家族の皆様へ

国民年金基金は掛金の全額が
社会保険料控除の対象になり、
所得税や住民税が
軽減されます！



掛金は全額社会保険料控除、所得税や住民税が軽減され
将来のためだけでなく、今のメリットも最大限に利用できるので、
自営業・フリーランスで働く方にオススメです。

まずはHPをチェック！

詳しい内容は / 資料請求は /
コチラ / コチラ /



福岡県国民年金基金 ☎0120・65・4192

フリーダイヤル
ロゴ
ヨイクニ
FreeDial®

福岡市博多区博多駅前1丁目1-1博多新三井ビル11階
受付時間／月曜日～金曜日(祝日除く)9:00～17:00

※国民年金基金は、20歳以上60歳未満の自営業者やフリーランスなど、国民年金の第1号被保険者および60歳以上65歳未満の方や海外に居住されている方が国民年金に任意加入されている方が加入できる公的な個人年金です。

市では、市広報紙、公式ホームページに掲載する有料広告を募集しています。詳細は、市HPで確認できます。

問秘書政策課広報報道担当 ☎0940(36)1055

